

Asesinan a periodista mexicano Alejandro Gallegos en el estado de Tabasco



**El cuerpo sin vida de Gallegos presentaba indicios de agresión e impactos de proyectiles.
Foto: @article19mex**

La Habana, 26 ene (RHC) El periodista Alejandro Gallegos, quien desapareció el viernes en Tabasco (sur de México) fue encontrado sin vida ayer sábado en la región que está lidiando con un resurgimiento de la violencia delictiva.

Gallegos era el director del semanario La Voz del Pueblo, redactor de la columna Tabasco hoy y profesor en la Universidad Juárez Autónoma, de ese mismo estado.

En un comunicado, la Fiscalía estatal señaló que el cadáver fue hallado cerca de una vía y que se está indagando en el origen del delito. La prensa reportó que su cuerpo presentaba indicios de agresión e impactos de proyectiles.

En un mensaje en la red social X, el gobernador de Tabasco, Javier May, expresó su pesar por la pérdida de Gallegos y garantizó que su gobierno mantendrá “cero impunidad”, mientras que la oficina de Derechos Humanos de la ONU-México condenó su desaparición y asesinato.

México, golpeado por un incremento violento del crimen organizado, es considerado uno de los países con mayor riesgo para ejercer el periodismo, con más de 150 comunicadores asesinados desde 1994, según Reportero Sin Fronteras. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375063-asesinan-a-periodista-mexicano-alejandro-gallegos-en-el-estado-de-tabasco>



Radio Habana Cuba